

150 ans
de la naissance de
Max Reger (1873 - 1916)

Cathédrale Saint-Pierre

Vendredi 29 septembre 2023, 20h
Chapelle des Macchabées puis Cathédrale

Chant et orgue

Léonie Cachelin, mezzo-soprano
Vincent Thévenaz, orgue

Samedi 30 septembre 2023, 18h

Récital d'orgue Andrew Dewar (Paris), orgue

Dimanche 1^{er} Octobre 2023, 17h

Chœur
et orgue

Ensemble Vocal de Lausanne
Lee Stalder, orgue
Pierre-Fabien Roubaty, direction

Entrée libre, collecte
ouverture des portes
45' avant le concert



150 ans de la naissance de *Max Reger* (1873 - 1916)



Vendredi 29 septembre 2023, 20h

Samedi 30 septembre 2023, 18h

Dimanche 1^{er} octobre 2023, 17h

Cathédrale St-Pierre (et chapelle des Macchabées le 29 septembre)

Max Reger occupe une place passionnante dans l'histoire de la musique : celle d'un compositeur extrêmement original, particulièrement inspiré par l'orgue et les voix, à la destinée fulgurante et intense. Son univers musical fascinant nous emmène des derniers feux du romantisme aux premières lueurs du modernisme, avec un goût pour des harmonies savoureuses et un contrepoint fleuri marqué par l'héritage de Bach. Ce catholique de naissance a d'ailleurs adopté le choral luthérien (et la ville de Leipzig où il fut professeur de composition) comme support de ses plus belles fresques.

Le programme de ce festival offrira un condensé de l'art de Reger sous ses différentes facettes : la voix chaleureuse de la mezzo-soprano **Léonie Cachelin** associée à **Vincent Thévenaz**, organiste titulaire, permettra d'entendre tout le raffinement de la musique de chambre et des lieder intimistes. Le récital d'orgue donné par **Andrew Dewar**, l'un des meilleurs spécialistes au monde de cette musique, suivra les étapes créatrices du maître dans ses plus grands chefs-d'œuvre. Enfin, l'exceptionnel **Ensemble Vocal de Lausanne**, dirigé par **Pierre-Fabien Roubaty** et accompagné à l'orgue par Lee Stalder, lui-même à l'origine d'un festival Reger à Berne, conclura la série en apothéose!

Ce festival permettra de vivre une grande première : pour entrer dans le monde intimiste de Reger, le concert du vendredi soir s'ouvrira à la Chapelle des Macchabées, dont l'orgue Walcker convient si bien à ce répertoire, et dans cette acoustique si favorable à la voix. Puis le public sera invité à gagner la nef centrale pour la suite du concert au grand orgue Metzler.

www.concerts-cathedrale.ch

Prochains concerts à la cathédrale

Concert de l'Avent

Dimanche 3 décembre 2023, 17h

*Vincent Thévenaz, organiste titulaire
et quatuor vocal*

Oratorio de Noël

Dimanche 17 décembre, 17h

*Chœur Cantus Laetus, et l'OCG
Direction Natacha Casagrande*